

MARS 1974 .-

Route de SALAMANQUE .- (Espagne)

~~~~~

Un camionneur, de 21 ans, M. Maximiliano IGLESIAS, affirme avoir rencontré à deux reprises sur la route de SALAMANQUE plusieurs "soucoupes volantes" et s'être enfui en courant à la vue de leurs occupants.

La première fois, M. IGLESIAS qui était au volant de son camion, a aperçu deux OVNI arrêtés sur la route. Deux êtres en sont sortis qui, de loin, semblent lui avoir fait des signes de la main. Le lendemain, nouvelle rencontre au même endroit et à la même heure. Cette fois, il s'agit de 3 OVNI qui stationnent à quelque distance, sur la route. M. IGLESIAS s'arrête et descend de son camion. Il aperçoit alors quatre êtres qui se dirigent vers lui. Il est pris de panique prend la fuite et se réfugia dans un fossé boueux.

Toujours selon le récit fait par le camionneur aux autorités qui ont entrepris une enquête, les quatre "ovniens" mesuraient aux moins deux mètres de haut. Ils avaient des jambes et des bras, avec lesquels ils se sont notamment employés à creuser un trou près de l'un des appareils avant de reprendre la route du ciel et le camionneur celle de Salamanque où il a raconté son aventure.

Les enquêteurs ont effectivement constaté l'existence d'un trou à l'endroit supposé de l'atterrissage des OVNI.

" SUD-OUEST " du 31 MARS 1974.